



PRESSEEINLADUNG

Pressekonferenz zum Bildungskongress 2017 – Industrie 4.0 in Berufsschule und Betrieb

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

auf dem diesjährigen Bildungskongress, den der Arbeitgeberverband NiedersachsenMetall gemeinsam mit der Stiftung NiedersachsenMetall, mit dem Niedersächsischen Kultusministerium sowie mit dem Niedersächsischen Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr ausrichtet, werden wir der Frage nachgehen, wie sich die Digitalisierung auf die klassische duale Berufsausbildung auswirkt, welche Herausforderungen die Berufsschulen bewältigen müssen und wie Lösungen aussehen können.

Dazu möchten wir Sie am Rande des Bildungskongresses zu einer Pressekonferenz einladen

am Freitag, 15. September 2017, um 12.30 Uhr, im Neuen Saal des Hannover Congress Centrums, Theodor-Heuss-Platz 1-3.

Als Gesprächspartner stehen Ihnen zur Verfügung:

- Frauke Heiligenstadt, Niedersächsische Kultusministerin
- Olaf Lies, Niedersächsischer Minister für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr
- **Dr. Volker Schmidt**, Hauptgeschäftsführer von NiedersachsenMetall
- **Prof. Lars Windelband,** Studiendekan und Institutsleiter an der Pädagogischen Hochschule Schwäbisch Gmünd und Herausgeber einer Studie zu Industrie 4.0 und dem daraus folgenden Qualifizierungsbedarf in der Metall- und Elektroindustrie

Selbstverständlich sind Sie auch zum Kongress selbst eingeladen. Den Ablauf finden Sie im Anhang. Über eine kurze Rückmeldung würden wir uns freuen...und gehen Sie bitte auf Grund der mittäglichen Startzeit wie üblich davon aus, dass wir uns auch um ihr leibliches Wohl sorgen werden.

Christian Budde Pressesprecher

Tel.: 0511 8505 292 Mobil: 0163 878 6976 Fax: 0511 8505 201

budde@niedersachsenmetall.de www.niedersachsenmetall.de